

Gobierno chino protesta oficialmente a EE.UU. por acoso económico contra Huawei



Beijing, 29 may (RHC) El Gobierno de China presentó este jueves una protesta solemne a la administración de Estados Unidos (EE.UU.), por el evidente acoso económico que ha perpetrado desde el pasado 15 de mayo contra el llamado gigante tecnológico de telefonía china, Huawei.

Esta información fue anunciada por el titular del Ministerio del Comercio de China, Gao Feng, quien puntualizó que la empresa china continuará fortaleciéndose como una respuesta directa a la intimidación de EE.UU, destaca Telesur.

"En cuanto a las acciones de intimidación de Estados Unidos, la mejor respuesta es que las empresas chinas continúen creciendo", dijo

El ministro chino dijo que "el acoso intimidatorio de EE.UU. contra la economía del país asiático aumenta el riesgo de una recesión económica en el mundo entero".

Motivo por el cual el funcionario chino reiteró la importancia de la rectificación de las acciones de acoso por EE.UU. Gao

Feng dijo que a raíz de esta determinación del Gobierno estadounidense de incluir en su lista negra a Huawei, la compañía de productos y servicios de Internet Google, cercenó el acceso de esta compañía a sus servicios, soporte técnico y productos patentados.

EE.UU. alegó el veto a Huawei bajo términos de seguridad preventiva, pues asegura que la compañía de telecomunicaciones asiática entabló una red de espionaje contra el Gobierno estadounidense a través de su plataforma.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/191972-gobierno-chino-protesta-oficialmente-a-eeuu-por-acoso-economico-contra-huawei>



Radio Habana Cuba